



Celebra su séptima edición en Bilbao

El MITECO participa en el congreso internacional Innovate4Climate

- El subsecretario del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Miguel González Suela, ha intervenido en la sesión inaugural y ha destacado que esta edición se enmarca en un momento histórico para acelerar la acción climática
- El congreso reúne a líderes de más de 130 países para debatir y compartir los últimos avances en materia de financiación e inversión climática, innovación tecnología y mercados de carbono

23 de mayo de 2023- El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO) participa esta semana en Bilbao en la séptima edición del congreso internacional Innovate4Climate, que reúne a actores en los sectores relacionados con la lucha contra el cambio climático, desde sector privado a representantes de gobiernos y organismos internacionales. La delegación española en este congreso ha estado encabezada por el subsecretario del MITECO, Miguel González Suela.

La sesión inaugural del congreso ha contado además con la participación de la consejera de Desarrollo Económico, Sostenibilidad y Medio Ambiente del Gobierno Vasco, Dña. Arantxa Tapia, así como representantes del gobierno alemán y del Banco Mundial. En este primer día del congreso el debate se ha centrado en torno a los retos vinculados a la financiación climática, contando con una intervención inicial del secretario general del Tesoro, Carlos Cuerpo, del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital.

Durante sus palabras de bienvenida, el subsecretario del MITECO ha señalado que esta edición se enmarca en un momento histórico para acelerar la acción climática, ya que el primer ciclo del balance global de ambición del Acuerdo de París llega a su fin, constituyéndose como una piedra angular para fomentar la atención política y



desencadenar una acción climática de mayor ambición que garantice la aplicación efectiva del Acuerdo de París.

González Suela ha resaltado la importancia de adoptar en los países agendas climáticas que minimicen los impactos del cambio climático en nuestra sociedad, acompañadas de regulaciones ambiciosas, con base científica y visión de largo plazo. Asimismo, ha subrayado la necesidad garantizar que las señales políticas, incluyendo, entre otras, la señal de precio del CO₂, sean claras y específicas para asegurar que los flujos financieros van en la dirección correcta. Finalmente, ha enfatizado la necesidad de incorporar los aspectos sociales como eje central de las políticas, destacando ejemplos como los acuerdos y concursos de transición justa que ha llevado a cabo el Ministerio a través del Instituto para la Transición Justa.

CONGRESO INNOVATE4CLIMATE

Innovate4Climate es un congreso organizado por el Banco Mundial, con el apoyo de los gobiernos de España y Alemania. La edición de 2023 ha contado participantes de más de 132 países que participarán en un amplio programa formado por sesiones plenarias para introducir los temas centrales de debate cada día, más de 40 talleres y eventos paralelos para debatir sobre las colaboraciones público-privadas en la acción climática, y un espacio expositivo con 30 pabellones expositivos en los que debe resaltarse una destacada presencia de empresas españolas.

Durante estos tres días, empresas, gobiernos, instituciones y bancos multilaterales intercambiarán ideas sobre cómo seguir avanzando en la movilización de financiación pública y privada para dar respuesta a los mandatos del Acuerdo de París.